
日時 14時00分 ～ 14時30分

場所 グループホームあおやま　　3Ｆ　リビング

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 3 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 2 名 介護相談員 0 名

議題
事業者からの活動状況報告
・あおやま秋祭り2014について

・入居者状況報告
入居者数　　　18名　　　入院者数　　1名
年齢 計 介護度 計
2階 9 2階 9
3階 9 3階 9

・ホーム実施報告
行事報告
＜4月中旬～6月中旬の行事レク＞
4月18日…おはなし会
題名　　　おいしいおかゆ　　やっつけられたたかたか坊主　他

5月5日…室内ゲーム

5月24日～31日　　ちょこっと外出第２弾「♨温泉でまったり～足湯週間」

＜今後の行事予定＞
6月20日…お話し会
題名　　　ふるやのもり　　だいじゃときこり　他

6月27日…琴羽会の皆様による大正琴の演奏　
7月　7日…七夕祭り　
7月11日…ヨガ体操
7月26日…フラダンス　　

菜園活動報告

  

76～80 81～85 要介護３86～90 要介護４

（グループホームあおやま）　第９回　運営推進会議議事録

平成26年6月16日

平成26年6月15日現在
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91以上 要支援２ 要介護１ 要介護２
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要介護５
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　新緑の緑の葉が雨に打たれ色鮮やかな季節となりました。梅雨の雨時に入居者様と一緒に
ホームの窓から眺めながら穏やかな時間を過ごしております。これからは食中毒が流行りやす
い時期となりますので食事作りには充分注意して行きたいと思います。

3 1 3
1 0 1

昨年10月27日に行いました青山病院介護事業部によります『あおやま秋祭り』を今年も開催し
たいと考えております。6月24日に秋祭りの実行委員が集まり、利用者様・入居者様・家族様と
共に楽しめる秋祭りを目指すスタートにしたいと考えております。今後も進捗状況含め、ご報告
いたします。

羽曳野フェスティバルに参加予定でしたが雨の為、急遽2、3階合同の室内レクリエーショ
ンを行いました。

なす・すいか・トマト・かぼちゃなど夏野菜が勢いよく育っております。今年はキュウリが病気
にかかり収穫が出来そうにありません。残念ですが他の夏野菜に望みをかけて水やりを行
い、　毎日様子を見に散歩に出ております。
またブログの「グルホあおやまのほっこり街道」で様子をお知らせ致します。

午後のひと時、羽曳野「延羽の湯」に足湯に行ってまいりました。足湯で出会った方とお
話が弾んだ入居者様もおられ楽しそうな交流の場面が見られました。
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活動状況報告に対する評価

→GH管理者

運営推進会議からの要望・助言

→GH管理者

→介護事業部担当

その他
・次回運営推進会議　8月18日（月）　グループホームあおやまにて14時開催予定

歌の本を使ったり音楽に合わせたりで歌はよく歌われていますがカラオケ自体については、一
時GH内でブームになった時よりは使用頻度が減ってきている。声を出すことは健康にも良く楽
しみにつながるので、頂いたヒントのように季節に合った歌を皆さんで楽しんでいくようにした
い。

非常にありがたいご意見です。きっちりとした面談の場を設ける事で、ゆっくりと色んなお話しが
お聞きできますし、面会になかなかお越しになれない方のご意見・ご希望もそういう場を作る事
でお聞かせいただくことが可能です。実行できるようにさっそく取り組んでまいりたいと思いま
す。

・最近カラオケは楽しまれていますか？季節ごとのテーマを決めて歌を皆で歌えばより楽しいのでは？

・たくさんのボランティアの方が来て下さっているようですね。定期的に来ていただくことで入居者様
が学べたことを次回にも生かせるよう継続して楽しめるボランティアはありますか?

・入居者や家族からの意見や希望をさらに取り入れられるように、定期的に個別で時間を取って面
談をして頂けないか。面会時にはしっかりとお話しを聞いてくれているが、時間を取ってそういう場
を作っていただければ、さらに色んな意見が出せたり、たとえ苦情があっても言いやすい関係作り
が出来るのではないか。

ボランティアの方に予定の調整をして頂いていますが、定期的に来ていただくにも2～3ヵ月に
一度の来訪が調整のつくギリギリです。人気の歌レクや体操レクは職員が毎日行ったり、日々
の楽しみの中に取り入れて継続しております。


